

Le 18 juillet 2023

## Rapport financier de Postes Canada

### Résultats du premier trimestre de 2023 et assemblée publique annuelle

#### Réunion publique annuelle

À la réunion publique annuelle de Postes Canada, tenue le 7 juin dernier, Sanomitra Sanatani, présidente du conseil d'administration, et Doug Ettinger, président-directeur général, ont présenté les priorités et le « plan de redressement financier » de la société d'État. La réunion se tenait quelques semaines après la publication des résultats financiers du premier trimestre de 2023.

Même si Postes Canada affirme qu'elle n'a pas l'intention de réduire les services et qu'elle souhaite améliorer les relations de travail, sa présentation n'a pas accordé beaucoup d'importance à la mise sur pied de nouveaux services. Elle a surtout insisté sur la nécessité de reprendre des parts du marché dans le secteur des colis.

La population tient au service postal public et ne veut pas de réduction de service. C'est la conclusion à laquelle arrive un sondage réalisé en 2022 par le ministère des Services publics et de l'Approvisionnement, et qui ressort clairement d'un sondage mené par le STTP en 2021.

#### Résultats du premier trimestre de 2023

Il fallait s'y attendre : le secteur Postes Canada affiche une perte moins importante que celle du premier trimestre de 2022.

Il y a eu diminution des volumes et des revenus, tant pour la poste-lettres que pour les colis. Les résultats indiquent une faible diminution des coûts, y compris ceux liés à la main-d'œuvre.

Postes Canada indique qu'elle demeure déterminée « à explorer de nouveaux moyens d'offrir des services financiers à la population canadienne », mais elle ne dit rien sur la façon dont elle compte s'y prendre et ne présente aucun calendrier de mise en œuvre. Une équipe dédiée aux services financiers est déjà en place à Postes Canada. Nous devons la talonner pour qu'elle donne suite à nos propositions et échéanciers. La création d'une banque postale a déjà trop tardé.

Le rapport financier du premier trimestre se trouve ici :

<https://www.canadapost-postescanada.ca/scp/fr/notre-entreprise/a-notre-sujet/rapports-financiers/rapports-financiers-trimestriels.page>

#### Et les négociations dans tout ça?

Les multiples priorités énoncées dans le rapport financier et dont il a été question à la réunion publique annuelle (redressement financier, nouveaux services, amélioration des services existants, concurrence dans le secteur des colis, recrutement et maintien en poste du personnel) comportent des objectifs contradictoires. La direction de Postes Canada ne cesse de souligner l'importance de bonnes relations de travail et de bonnes conditions de travail pour recruter du personnel et le maintenir en poste. Il faut maintenant l'obliger à joindre le geste à la parole.

Pour y arriver, le STTP doit se donner les moyens d'agir. Il entend donc mobiliser les membres dans les lieux de travail et miser sur l'engagement des sections locales. En ce moment, le STTP dresse la liste des revendications adoptées lors des conférences régionales.

Il tiendra les membres au courant de ce qui se passe au chapitre des négociations. L'appui et l'engagement de tous, sans exception, sont indispensables. Il est temps de s'attaquer à la hausse du coût de la vie et d'exiger de meilleures conditions de travail. Pour mener la lutte et remporter la victoire : unissons nos forces.

Solidarité!

Jan Simpson  
Présidente nationale

2023-2027 / Bulletin n° 029  
/bk sep 225 ab scfp 1979

Balayez le code QR pour voir les bulletins parus récemment >



Le STTP reconnaît, en tout respect, que son bureau est situé sur le territoire traditionnel et non cédé des peuples anishinaabés.